

Eric



On a choisi de vieillir ensemble!

Aujourd'hui je peux le dire, Marie tu es la femme de ma vie...

Rectification et précision : de ma dernière vie ! Car je ne vais pas renier le passé et je ne peux négliger celles qui m'ont donné 5 enfants formidables. À bientôt 60 ans le parcours peut être quelques fois chaotique... mais le plus important est le présent et le futur que nous avons décidé de construire avec Marie.

C'est peut-être une chance d'avoir plusieurs vies... en tout cas moi je le prends comme ça et je suis le plus heureux des hommes d'envisager à tes côtés (et avec l'assentiment de nos témoins et invités) ma dernière vie.

Aux mariés M. Le Maire alerte : « pour le meilleur et pour le pire »... à nos âges ce n'est que pour le meilleur ! Les acquis et l'expérience doivent bien servir à quelque chose !

Frangins-frangines, aujourd'hui dans mon cœur vous êtes 7 : 7 nains devenus grands ! Et c'est juste suffisant, car les frères et sœurs sont vraiment indispensables pour supporter les parents... n'est-ce pas Arnaud ? Je fais aujourd'hui le vœu que l'histoire que nous écrivons avec Marie puisse être aussi un peu la vôtre... vous êtes ici chez vous comme dans nos cœurs.

Un petit mot pour mes parents : c'est une joie immense de vous avoir à nos côtés en telle occasion. Il paraît que les enfants sont souvent trop jeunes pour éduquer les parents... à 20 ans c'est sûr... à 56 ans on est un grand enfant... ça change tout ! Et quel enchantement d'avoir comme chauffeur son ancien comptable... enfin à la retraite.

J'oubliais : depuis 15 h 30 je suis accepté officiellement dans un clan sicilien !

Liboria merci de m'avoir accordé la main de ta fille.

Et merci à tous pour votre amitié et votre hospitalité, même si "Marielle" m'appelle encore "Alain" et Grazielle a du mal à dire "beau-frère" ! Ça viendra.

Juste une dernière pensée, à un ami qui m'est encore très cher et qui me manque énormément... un ami qui il y a 35 ans avait refusé d'être mon témoin : "pas de celui-là" m'avait-il répondu. Je suis certain qu'il aurait témoigné aux côtés d'Arnaud et Jean-Louis aujourd'hui ! Certain car il avait compris qu'avec Marie on allait construire quelque chose de beau tous les deux, qu'on irait très loin, jusqu'au bout de nos vies.

À vous tous... c'est quand même incroyable ce qu'on est obligé de faire pour rassembler nos amis et familles : se marier !

Merci à vous d'être là à nos côtés, vous serez toujours les bienvenus dans notre humble demeure... on vous aime tous !

Et pour finir, Marie, sache que je t'aime éperdument et que, même si ce mot paraît désuet de nos jours, je suis très heureux d'être ton mari.

Marie & Eric

